## Aquí en el Congreso Vila en campaña en CDMX y abandona Yucatán

Por José Antonio Chávez

I gobernador Mauricio Vila llegó a la alcaldía Magdalena Contreras con el alcalde Luis Gerardo Quijano, para dar el banderazo del evento para la promoción del turismo con sus bellezas naturales, su gastronomía y cultura, además de unos 5 mil productos que se elaboran en su estado Yucatán.

Naturalmente que además de ser una fuente para detonar la economía, también es una buena fuente para promover la carrera presidencial. Y para el Alcalde oportunidad de hacer mejor gobierno para lo que se perfila una inminente reelección.

El gobernador recorrió los Stand que instalaron unos 600 paísanos yucatecos y otros cuarenta de Magdalena Contreras, desde luego que agradeció eternamente al anfitrión por la sencilla razón que no se cobró rento del espacio, un ahorro que repercutió en los consumidores. Antes se paga una millonada en Palacio de los Deportes.

Es una estrategia, valida, sin incurrir en actos adelantados de campaña o violentando el proceso electoral. Es una promoción natural que les permite ir a cualquier parte del país como lo está haciendo y que en puerta está Monterey, Aguascalientes, Chiapas, etcétera. No es único en salir de su estado, también en Morena sus aspirantes se mueven anote a Claudia Sheinbaum, como jefa de Gobierno, Marcelo Ebrard, de Relaciones Exteriores, Ricardo Monreal, líder del Senado y Adán Augusto, secretario de Gobernación.

Por eso Mauricio Vila señaló que si está siendo mencionado para el 2024, como un aspirante presidencial por su partido el PAN, es porque tal vez esté haciendo bien las cosas en su gobierno, con resultados, pero que no es solo el sino de todos los yucatecos.

Vila, dijo que hoy el escenario tiene que ir de la mano en la reconciliación porque parecería que o estas a favor o estas en contra, buenos o malos, azules, blancos, morenos, por eso cree que debe haber una tercera vía.

Que esa tercera via debe ser de reconciliación nacional de unir este país y de generar alianzas y que podamos en lugar de estar atacándonos, de meternos el pie, podamos estar trabajando en conjunto para sacar el país.

Cuando se habla de una tercera vía que hoy es estas a favor o estas en contra, cuando hay voces de Yucatán que le reconocen el trabajo que está haciendo el Presidente y el que estamos haciendo nosotros.

Entonces no necesariamente es si están con uno o estas con otros, no, esta vía es de vamos a unimos donde no hay ni buenos ni malos, solo mexicanos que quieran salir adelante.

Adelanto que en pláticas con la dirigencia del PAN, que lidera Marko Cortés hay la propuesta de los aspirantes recorrer el país. Con sus aliados del PRI de Alejandro Moreno y el PRD de Jesús Zambrano, la idea es que cada partido presentarse su candidato y de ahí salga el bueno. Naturalmente que sí Movimiento Ciudadano su líder Dante Delgado decide irse por la libre y quiere imponer a su candidato, en este caso Luis Donaldo Colosio hijo, el proyecto podría levarlos al fracaso porque se terciaría la votación y el más beneficiado sería Morena de López Obrador.

En una charla en corto, preguntamos al gobernador que a quien ve enfrente de su partido como aspirantes para jugarse la candidatura.

 Creo que hay cuadros valiosos, entre ellos están por ejemplo Lily Téllez, Santiago Creel, Ricardo Anaya, etcétera.

Bueno y a quien ve que le gustaría que enfrentara Mauricio Vila para la final sobre la candidatura, preguntamos.

 Creo que no hay distinción, todos son importantes

Y si es el candidato presidencial ¿a quién le gustaría enfrentarse en 2024?

- Al que me echen. Así de fácil respondió.

## CASO LOZOYA: GUILLERMO GUTIERREZ PARA TESTIGO PROTEGIDO

Se acuerda del caso de los videos que Emilio Lozoya de PEMEX dijo que entregó dinero a legisladores, bueno la Fiscalia general de la República de Alejandro Gertz Manero está cocinando una estrategia para ofrecer a



Guillermo Gutiérrez Badillo, quien fuera secretario particular del gobernador, Francisco "Pancho" Domínguez se acoja a la figura de testigo protegido.

El rastro que ubican es en la frontera con Estados Unidos y Canadá y las autoridades mexicanas están con la urgencia de localizarlo para que se apegue a esa figura y conocer su versión sobre esas maletas millonarias que les repartieron.

De ese caso hay un ex senador en la cárcel, Jorge Luis Lavalle acusado de recibir esos dineros a través de su secretario técnico de la comisión de Administración del senado, Rafael Caraveo el mismo que hoy colabora con la Fiscalía.

\*Jachavez77@yahoo.com